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Beiträge in diesem „Report“ von: 
Michael Haufe 
 
Dank auch an Garrit Golombek! 
_______________________________ 
 

Der FCA-Report erscheint in 3 Ausgaben im Jahr und wird 
den Vereinsmitgliedern kostenfrei zur Verfügung gestellt. 

Sylvi´s Hairsaloon 
 

 

>>  Klein, aber fein!  << 
Voranmeldung erspart Wartezeit. 

_________________________________________________________________________________ 

Inh.: Sylvia Schlüter-Burkutean 
Auf der Trift 4, 38304 Wolfenbüttel / Adersheim 

Terminvereinbarung:  05341 / 2 72 77 
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Vorwort zum Report 
 

Hallo liebe Arminen und liebe Leser des FCA Reports! 
 
Wir alle waren in den letzten Wochen und Monaten von einer noch nie dagewesenen Ausnahmesi-
tuation betroffen. Das gesamte öffentliche Leben und damit einhergehend auch der Sportbetrieb in 
regionaler Ebene (und auch Weltweit!!) stand ursächlich aufgrund der Covid19-Epidemie komplett 
still. Nachdem der Spielbetrieb zunächst über einen Zeitraum von mehreren Wochen (bis zum 
19. April) eingestellt war, verlängerte sich dieser bis in den Juni hinein! Ein solches Szenario gab 
es bis dato noch nicht und es stellte sich natürlich die Frage, wie die Saison 2019/2020 zum Ab-
schluss gebracht werden sollte. 
 
Diese Kernfrage führte zu einer sehr kontroversen Diskussion in einem Zeitraum von mehreren 
Wochen, nein Monaten, in dem die Meinungsbildung bildlich gesprochen mehre Ordner füllen 
kann. Wie erwähnt ruhte der Spielbetrieb seit dem März des Jahres. Die Presseberichte, Stellung-
nahmen und das doch sehr diskussionswürdige Verhalten der Verantwortlichen des Niedersächsi-
schen Fußballverbandes wie auch des Kreisvorstandes Nordharz waren in der Vielfalt kaum noch 
nachzuvollziehen. Blicken wir kurz zurück: 
 
Mitte April legte der NfV einen Vorschlag vor, demzufolge der Spielbetrieb in den Amateurligen ab 
01. September 2020 fortgesetzt werden könnte. Allgemein wurde dieses als das falsche Signal 
gedeutet. Die Meinung aus dem aktiven Amateurfußball war mehrheitlich, das die Saison abge-
brochen werden sollte. Diese Meinung unterstützten wir auch. 
 
In Presseveröffentlichungen bezeichnete der Vorsitzende des Kreises Nordharz Wolfgang Fisch, 
die Fortführung der Saison zum genannten Zeitraum als sportlich fairste Lösung und damit alterna-
tivlos! 
 
Es blieb zu bemerken, dass der gemachte Vorschlag neben einer ungemeinen Planungsunsicher-
heit für die Vereine für die kommende Saison auch gravierende finanzielle Einbußen durch fehlen-
de Zuschauereinnahmen, Mitgliedsbeiträge und ev. Einbußen durch fehlendes unverzichtbares 
Sponsoring bewirken würde. Sollten vor September 2020 keine Spiele bestritten werden (wird die 
Winterpause der Saison 2019 / 20 mit einberechnet, so ruht der Spielbetrieb über einen Zeitraum 
von 8 Monaten!) wurde vielfach von einem erheblichen existenzbedrohenden Zustand für viele 
Vereine gesprochen. 
 
In der letzten Aprilwoche rang sich der NfV durch, die Vereine über den Vorschlag abstimmen zu 
lassen (kommentarlos und lediglich Online mit Ja oder nein). An der Meinungsumfrage hatten sich 
1649 der rund 2600 Vereine beteiligt und sich mehrheitlich für einen Abbruch der Saison 2019 / 20 
ausgesprochen. 
 
In einen Kommentar (veröffentlicht in der Braunschweiger Zeitung) wurde dem NfV vorgeworfen, 
grob unsportlich zu handeln und zunehmend auf Zeit zu spielen um seine favorisierte Lösung 
durch zu bekommen. 
 
In den weiteren zurückliegenden Wochen, mit einer Flut von Veröffentlichungen zum Wiederein-
stieg in den Trainingsbetrieb und dem sich stets wiederholenden Verhaltensregeln sorgte der NfV 
dann Mitte Mai für großes Unverständnis indem er nicht den angekündigten klaren Weg aus dem 
Dilemma mit der wegen Corona unterbrochenen Saison präsentierte, sondern erstmal ein weiter 
so verkündete. Damit ist (war) weiterhin vieles fraglich. 
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Nunmehr standen 4 Varianten zur Diskussion zum Saisonverlauf 2019 /20! 
 
Variante 1: Saisonabbruch mit Auf- und Abstieg nach Quotienten-Regelung (der Quotient ist das 
Ergebnis der erreichten Punkte geteilt durch die Anzahl der ausgetragenen Spiele). 
Variante 2: Saisonabbruch nach Quotienten-Regelung mit Aufstieg, aber ohne Abstieg. 
Variante 3: Saisonabbruch durch Annullierung (Kein Auf- und Abstieg) 
Variante 4: Fortsetzung des Spieljahres 2019/20. 
 
Nun endlich, am 27. Juni 2020, wurde auf dem außerordentlichen Verbandstag des NfV mit 
91,1 Prozent der stimmberechtigten Delegierten für einen Abbruch der Mitte März unterbrochenen 
Saison  nach Variante 2 gestimmt. Diese Entscheidung bewirkt unter anderem, das es vor der 
Saison 2021/2022 definitiv keine Reform der Nordharzliga und -klassen(wie zur Saison 2020/21 
vorgesehen) geben wird. 
 
Die getroffene Entscheidung begrüßen wir, weil diese uns auch die erforderliche Planungssicher-
heit für die anstehenden Saison, wobei noch niemand mit Sicherheit (Stand zu Mitte Juli) sagen 
kann wann die neue Saison starten wird. Vieles hängt unter anderem von den Vorgaben der Lan-
desregierung hinsichtlich der verordneten Kontaktbeschränkungen ab (welche sich sukzessive 
ändern). 
 
Auf jeden Fall aber steht Arminia Adersheim als Aufsteiger in die Nordharzliga fest. Mit dem 
überragenden Ergebnis aus der Hinrunde (14 Spiele / 13 Spiele gewonnen / 39 Punkte) ergibt sich 
ein Quotient von 2,79 (der Zweitplatzierte ist der KSC mit einem Quotienten von 2,45). 
 
Es waren zurückblickend viele Monate der Unsicherheit, wo nicht absehbar war wie es weitergeht 
bzw. wo vielfach auch gefragt wurde, was da noch auf uns zukommt. Wollen wir alle hoffen, dass 
diese Krise so gut wie es nur geht überwunden wird. Lasst uns alle gemeinsam zusammenstehen, 
unterstützen wir nach unseren Möglichkeiten die Aktiven und Arminia mit all dem das was uns 
möglich ist! 
 

Bleibt alle gesund – und auf ein hoffentlich baldiges Wiedersehen auf dem Platz! 
 
Mit besten " blau-weißen" Grüßen und alles Gute! 
 

Michael Haufe 
 Stellv. Schatzmeister 

 
 

______________________________________________________________________________ 
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 Werbepartner des FC. Arminia 

______________________________________________________________________________ 
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Werbepartner des FC. Arminia 
 

 
 
______________________________________________________________________________ 
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Eine Aktion unserer „Arminien“! 

Bilder sagen mitunter mehr als Worte! 
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Danksagung an Sponsoren 
 
Sehr geehrte Damen, sehr geehrte Herren! 
 
Das Jahr 2020 hat beispiellos zu einer noch nie dagewe-
senen Ausnahmesituation geführt. Aufgrund der Covid-19-
Pandemie kam es aufgrund von behördlichen Anordnun-
gen bzw. Verfügungen zum „Lockout“ des Öffentlichen Le-
bens verbunden mit dem kompletten Stillstand aller sportli-
chen Aktivitäten. 
 
Über Monate ruhte der gesamte Spielbetrieb, auch diverse 
Veranstaltungen konnten oder durften nicht stattfinden. 
 
Sie alle haben uns in den zurückliegenden Jahren durch Ihr Sponsoring unterstützt und haben 
dieses auch in den zurückliegenden Monaten getan. Sie alle haben die gemachten Zusagen, ob in 
materieller oder finanzieller Hinsicht ohne Abstriche eingehalten und standen unserem Verein zur 
Seite. Dafür unser herzliches Dankeschön! 
 
Es braucht Menschen und Unternehmen, die Vereine, wie wir einer sind, sponsern. Ob mit finanzi-
ellen oder mit anderen Mitteln. Wir können Ihnen gar nicht genug dafür danken. Ohne Ihre Unter-
stützung wären und sind Veranstaltungen und auch der Spielbetrieb kaum oder nicht möglich. 
 
Durch Ihr Sponsoring und Ihre Spenden dürfen wir sagen, dass es uns möglich ist die kommende 
Saison 2020 / 2021 etwas gelassener anzugehen. Wir würden uns sehr freuen, Sie auch in der 
weiteren Zukunft zu unseren Freunden und Förderern zählen zu dürfen. 
 
Herzlichst, der Vorstand des FC Arminia Adersheim. 
 

______________________________________________________________________________ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Zur Information 
 

Aktuelle E-Mai-Adresse des FC. Arminia Adersheim 
 

arminia-adersheim@web.de 
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 Werbepartner des FC. Arminia 

 
 

 

 
 
 
 
 
 
 

www.fc arminia.de 

 

Der Vorstand wünscht allen kranken 
Vereinsmitgliedern eine baldige Genesung! 
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Information für unsere Vereinsmitglieder! 

 

Aufgrund der gültigen und zeitlich nicht absehbaren 
Einschränkungen des öffentlichen Lebens wegen der 
Corona-Krise findet die für den 19. September 2020 

geplante Vereinsfahrt nicht statt! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Der Vorstand bedauert die Absage, ist 
sich aber der Verantwortung gegenüber 
den Mitgliedern bewusst und bittet um 
Verständnis für diese Entscheidung! 
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Erlebnis-Gastronomie im Hotel Waldhaus 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Hotel Waldhaus 
Adersheimer Straße 75 

38304 Wolfenbüttel 
 

Telefon:  
05331 – 855 855-0 

 

Inh.: Jeanette Müller 
 

E-Mail: kontakt@waldhaus-wolfenbuettel.de 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Unser Restaurant bietet Ihnen die verschiedensten Räumlichkeiten, 
um unsere klassische und vielseitige Deutsche Küche 

sowie saisonal wechselnde Gerichte zu genießen. 
 

Sei es im Clubzimmer, im Kaminzimmer oder aber in unserem 
Wintergarten, in den kälteren Monaten auch einmal ganz gemütlich mit 

Kaminfeuer, vielleicht bei einem edlen Tropfen 
aus unserem gut sortierten Weinkeller. 

 
Setzen Sie sich in den Sommermonaten bei einem kühlen Glas Bier auf die 

Außenanlage mit den liebevoll angelegten und gepflegten Blumenlandschaften. 
 

Besuchen Sie uns und überzeugen Sie sich selbst von 
unserer Gastfreundschaft. 
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Trikotspende „Filmpalast Wolfenbüttel“ 
 

 
Die 1. Herren bedankt sich 
beim Filmpalast Wolfenbüt-
tel für die neuen Trikots, die 
planmäßig bei Saisonbe-
ginn zum Einsatz kommen 
sollen. 
 
Weiß gehalten, mit einem 
grauen Muster im Hinter-
grund schmückt das Armi-
nen Logo, sowie Sponsor 
Filmpalast die Vorderseite. 
 
Die Rückseite ist schlicht 
weiß und die Nummern, 
sowie die Schriftzüge sind 
in unterschiedlichen Blautö-
nen ein Hingucker. 
 
Der Vorteil an den mehre-
ren Blautönen ist, dass so-
wohl weiße , blaue als auch 
Dunkelblaue Hosen bzw. 
Stutzen dazu getragen wer-
den können. 
 
Danke an die Models 
Susann Charlott Hilde-
brandt und Tristan Koch. 
 
Wir hoffen, dass wir unsere 
neuen Trikots bald auch auf 
dem Platz tragen dürfen. 

 
______________________________________________________________________________ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Liebe Mitglieder des FC. Arminia Adersheim 
 

Der Vorstand möchte Sie bitten bei Änderung Ihrer persönlichen  
Verhältnisse, das heißt bei Heirat, Umzug und / oder Wechsel 

der Bankverbindung o. a., uns dieses mitzuteilen. 
 

Vielen Dank! 
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Werbepartner des FC. Arminia 

______________________________________________________________________________ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Wir gratulieren herzlich 
Jessica Saalfeld und 

Thorsten Bail 
zur Geburt Ihrer Tochter 

Joona Josefine  
am 16. Juni 2020. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

_________________________________________________________________________

Mögen sich alle Wünsche und 
 Träume erfüllen….. 
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Organigramm Vorstand und weitere Funktionsträger 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

3. Vorsitzender 
 

Thorsten Bail 
Walter-Meckauer-Weg 9 
38239 Salzgitter(Thiede)l 

 
0171-9385641 

2. Vorsitzender 
 

Carsten Leiste 
Theodor-Reiche-Straße 47 

38304 Wolfenbüttel 
05341-229633 

0171-2652012 

1. Vorsitzender 

 

Marcus Schmerse 
Hauptstraße 25b 

38304 Wolfenbüttel 
05331-29603 

0151-11901837 

Fußballobmann 
 

Simon Schweineberg 
Wallwinkel 1 

38304 Wolfenbüttel 
05341-8879604 

0173-1593802 

Stellv. Schatzmeister 
 

Michael Haufe 
Ernst-Hasenjäger-Straße 1 

38304 Wolfenbüttel 
05341-229191 
0151-68118433 

Schatzmeister 

 

Hans-Hermann Leiste 
Am Teichwege 17 

38304 Wolfenbüttel 
05341-25165 

 

Jugendleiter 
 

Marcel Schmerse 
Am Stadtwege 8 

38304 Wolfenbüttel 
05331-7031323 

0173-4031125 

2. Jugendleiter 
 

Sören Schweineberg 
Leinder Straße 15 

38304 Wolfenbüttel 
05341-2847921 

0160-97534101 

Stellv. Fußballobmann 

 

Marc Gustedt 
Leinder Straße 17 

38304 Wolfenbüttel 
05341-902106 
0171-6978452 

Kassenprüfer 
 

Werner Heider 
Klaus-Dieter Laubinger 

 

Medienbeauftragte 
 

Michael Haufe 
---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Simon Schweineberg 
Wallwinkel 1, 38304 Wolfenbüttel 
05341-8879604  - 0152-22491368 

Schriftführerin 

 

Christiane Schweineberg 
Am Teichwege 18 

38304 Wolfenbüttel 
05341-25726 
0160-5489781 

Fahnenträger 
 

Michael Haufe 
Niklas Hilbig 

Ehrenrat 
 

Wolfgang Buhmann 
Hans-Dieter Schmerse 

Festausschuss 

 
Stephan Kornek 

Marvin Rückmann 
Sören Schweineberg 

 

Tischtennisabteilung 
 

Wolfgang Manig 
Willi-Blume-Weg 58 

38239 Salzgitter (Thiede) 
05341-266285 
0151-21141418 

Tennisabteilung 

 

Ilse-Marie Scholz 
Heinrich-Lüddecke-Straße 4 

38304 Wolfenbüttel 
05341-1771350 
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Aufgepasst und zugefasst! 
 
Auf unsere Homepage gibt es seit einigen Wochen den „Link“ zum FCA-Fanshop. Auf dieser 
professionellen Seite findet Ihr zahlreiche Utensilien welche das Leben des „Arminia-Fans“ noch 
lebenswerter machen. Von der „Stadionfahne bis zur Winterjacke“ – vieles ist dabei. 
 

Also, anklicken, reinschauen, auswählen und das Paket voller Vorfreude erwarten! 
 

______________________________________________________________________________ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Liebe Leser des FCA-Report! 
 

Da die Situation innerhalb der Tischtennisabteilung derzeit 
unverändert ist, und auch weil aufgrund der Corona-Krise 

der Spiel- bzw. Trainingsbetrieb seit Monaten ruhen 
musste gibt es in der vorliegenden Ausgabe des Reports 

keinen Bericht zur Tischtennisabteilung. 
 

Wir und  auch die Mitglieder der 
Abteilung hoffen, dass es in der nächsten Ausgabe des  

Reports hoffentlich positives zu berichten gibt. 
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Verehrte Leser des FCA–Reports 
 

Bitte beachten Sie unsere Inserenten sowie Werbepartner und 
berücksichtigen Sie diese bei Ihren Anschaffungen und Einkäufen! 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
______________________________________________________________________________ 
 

 
Der Vorstand bedankt sich bei allen Inserenten 

 
im FCA-Report für Ihre Unterstützung, 

 
ohne welche die Realisation dieser 

 
Vereinszeitschrift nicht möglich wäre. 

 
 

 

“Sylvis Hair-Saloon“ 
Auf der Trift 4 
Adersheim 

„Auto-Ludwig“ – VW – 
Salzgitter-Watenstedt 

Volksbank 
WF-Salzgitter eG 

“Rudolf Bail“ 
Heizungsbau GmbH 

WF - Adersheim 

Hofbrauhaus Wolters 
Braunschweig 

 

“Hotel-Waldhaus“ 
Wolfenbüttel 

Inh.: Jeanette Müller 
 

Restaurant Odysseus 
Wolfenbüttel / Halchter 

 

“Friseur-Boutique Goertz“ 
38304 Wolfenbüttel 
Am Rehmanger 3 

 

“Öffentliche Versicherung 
Braunschweig“ 

Hesko Export 
Schuhe & Textilien 

Wolfenbüttel 

Oderwald-Apotheke 
Frau Dr. Müller-Grzenda 

Wolfenbüttel 

Getränkevertrieb 
Thomas Hanisch 

38312 Flöthe 

EDEKA 
E-Center Pacholski 

WF / Am Rehmanger 2 

AXA-Versicherung 
Gillmeister & Häfner GbR 

Wolfenbüttel 

“Kaune“  
Service rund ums Auge 

38300 Wolfenbüttel 
Holzmarkt 18 

Dachdeckerei 
Andreas Marske 

38304 Wolfenbüttel 

MINI CAR 44444 
Bahnhofstraße 10 

Wolfenbüttel 

Hagebau Höfener + Plapper 
Baustoffe und Fliesen 

Wolfenbüttel 

MÖBELHOF Adersheim 
Das Möbelhaus für 

Wolfenbüttel und Umgebung 

„Meißner“ 
Bauschlosserei - WF 
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FÖRDERVEREIN FC ARMINIA ADERSHEIM 
SchmoKoDeSa 2012 e.V. 

 

 
 

Hallo lieber Sportfreund! 
Hallo liebe Sportfreundin! 

 
Du trägst, genau wie wir, die Arminia im Herzen und Du möchtest diesen wundervollen Ver-

ein unterstützen??? 
 

Wir bieten Dir die Möglichkeit dazu: 
 

Der Förderverein wurde im Jahr 2012 gegründet und konnte seit Bestehen schon viele 
fantastische Projekte für den 

FC Arminia Adersheim verwirklichen. 
 

Bei Interesse wende Dich einfach an: 
 

Kai Sastedt 0171-5119578 
Jan Decker 0151-58777833 
Dirk Meier 0170-7513504 

 
Der Förderverein und natürlich der FC Arminia freuen sich auf Dich! 
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Werbepartner des FC. Arminia 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Aktuelle Informationen 
zum Vereinsgeschehen 

sind den Aushängen 
im „Schaukasten“ 

zu entnehmen. 
Dieser befindet sich 

„Auf der Trift“ – Adersheim. 
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Informationen aus / von der Fußballabteilung 
 
Hallo liebe Freunde des FCA! 
 
Mehrere Monate ruhte der Spielbetrieb aufgrund der bekannten Ursache komplett. Es waren Wo-
chen, Monate der Ungewissheit wie es weitergehen würde. Mit der Entscheidung zum Saisonab-
bruch auf dem außerordentlichen Verbandstag des NfV Ende Juni gab es zunächst doch so etwas 
wie Planungssicherheit für die Saison 2020/2021. Wir wollen nochmal ausführen, dass wir von 
Anfang an für einen Saisonabbruch plädiert haben. Alles andere hätte zu weitreichenden Konse-
quenzen geführt welche den Fußball in Adersheim höchstwahrscheinlich mehr geschadet als ge-
nützt hätte. Mit der Endscheidung zum Abbruch ergab sich aufgrund der Quotenregelung das un-
sere erste Mannschaft sich die Meisterschaft in der Nordharzklasse aufgrund auch der überragen-
den Hinserie der Saison 2019/20 sicherte. Herzlichen Glückwunsch zur Meisterschaft und zum 
Aufstieg in die Nordharzliga! 
 
Der Saisonabbruch führte auch dazu, dass der 
Nordharz-Pokalsieg nicht auf dem Platz ent-
schieden wurde. Stattdessen wurde gelost, 
welche Teams im Bezirkspokal antreten. Mit 
dem 9:3 im Achtelfinale gegen Bornhausen 
waren wir im Viertelfinale gegen TSV Salzgitter 
gesetzt. Das Viertelfinale wurde abgesetzt und 
letztlich per Losentscheid der SV Wendessen 
zum Pokalsieger erklärt. Damit hatte sich die 
letzte Hoffnung verabschiedet, doch eine Meis-
terschaft feiern zu können. 
 
In der Planung für die neue Saison (unabhängig von den Beschränkungen durch die derzeitige viel 
zitierte Situation) wurden Gespräche mit den Spielern zum Verbleib im Verein geführt. Die Mehr-
zahl der Spieler hat sich für einen Verbleib ausgesprochen, darunter auch Hendrik Kaune und 
Sebastian Kornek. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 Hendrik Kaune Sebastian Kornek 
 
Einziger Abgang ist Stefan Schwips. „Stefan ist im Winter nochmal Vater geworden und schafft es 
verständlicherweise nicht mehr so akribisch dabei zu bleiben, wie er gern wollte. Dennoch bleibt er 
Teil unserer Aufstiegsmannschaft und wird hier immer willkommen sein“ 
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Im Zuge der Vorbereitung zur neuen Saison drehte sich das Transferkarusell beim Verein. Mit 
Maurice Hermsdorf (unteres Foto oben links), Tahir Kaptantogrul (u.l. im Bild) und Fernando Callis 
(u.r. im Bild) stehen 3 neue Spieler ab sofort im Kader des FCA. 

Über Tahir und Fernando sagt Trai-
ner Golombek: 

“Fernando habe ich seit den Stadt-
meisterschaft in der Halle auf mei-
nem Zettel, kurz vor der Corona Krise 
habe ich ihn zum ersten Mal kontak-
tiert und bin nun froh ihn bei uns zu 
haben. Er wird uns mit seiner Tech-
nik und seiner ruhigen Spielweise 
weiterhelfen. Auch über die Zusage 
von Tahir freue ich mich. Bobby, Ta-
hirs Onkel, ist ein Ur-Armine und 
wollte ihn letztes Jahr schon für uns 
begeistern, was aber leider nicht 
funktionierte. Nun sprach Tahir mich 
an und informierte mich über seinen 
Wechselgedanken und dann ging es 
ganz schnell. Er wird unsere Außen-
bahn mit seinem unermüdlichen Ein-
satz verstärken und mit der Nr. 62 an 
den Start gehen. Fernando wurde in 
der Jugend vom MTV Wolfenbüttel 
ausgebildet und spielte zuletzt beim 
SV Wendessen. Tahir wechselt direkt 

aus der Bezirksliga-Reserve der Meeschekicker zum Sportplatz an der Kreisstraße.“ 

Maurice wechselt von der U19 des MTV Wolfenbüttel zu uns und wird seine ersten Schritte im 
Herrenbereich der Arminen absolvieren. „Ich bin froh, dass ich auch junge Spieler nach Adersheim 
holen konnte“. so Golombek. „Wir sind alle gespannt und freuen uns, seine fußballerische Entwick-
lung begleiten zu können.“ 

Als weiteren Neuzugang können wir Tim Linus be-
grüßen (Foto links neben Garrit Golombek). 
 
Zum Wechsel die Meinung vom Trainer: 
 
„Tim war das letzte halbe Jahr ohne Verein und be-
nötigt etwas Zeit um die Fitness zu erhalten und sich 
an das Tempo zu gewöhnen, aber die wird er auch 
kriegen. Mit seinem starken linken Fuß wird er den 
Konkurrenzkampf auf dem linken Flügel noch mal 
anheizen.“ 
 

Herzlich Willkommen beim Kultclub 
der Lessingstadt Tim. 
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Die lange Zeit ohne Fußball war für die Spieler eine außergewöhnliche Erfahrung und auch an-
strengend. Die lange Zwangspause machte sich beim ersten offiziellen Training vor wenigen Ta-
gen bemerkbar. Allerdings war aus Äußerungen zu entnehmen, dass es „unglaublich geil“ ist, wie-
der Zweikämpfe führen zu können. Mit den Lockerungen der Kontaktbeschränkungen in den letz-
ten Wochen war es möglich mit den Vorbereitungen richtig durchzustarten. Auch besteht seit dem 
13. Juli wieder die Möglichkeit Freundschaftsspiele zu bestreiten. Dieses kommt der Vorbereitung 
sehr entgegen. Geplant sind nicht weniger als 11 Vorbereitungsspiele im Zeitraum vom 15.07. bis 
29.08.2020. Hierzu sei auf den Trainingsplan hingewiesen welcher über Facebook eingesehen 
werden kann. Auch soll das geplante Trainingslager in Wildemann (Mitte Juli) mit dazu beitragen 
die Form der Spieler zu stabilisieren. 
 
Hinsichtlich der Zielsetzung für die neue Saison ist es einfach zu früh eine verbindliche Aussage 
zu machen. Weder der Saisonbeginn ist verbindlich fest geschrieben noch in welcher Ligagröße 
es weiter geht. Es bleibt aber festzustellen das wir einen starken Kader haben um „oben“ mit zu 
spielen.  
 
 
An dieser Stelle ein Aufruf  bzw. Bitte des Trainers an Zuschauer und Fans! 
 

„Über Tore darf man sich freuen, auch über ein 4:0 oder 5:0 darf man jubeln und 
applaudieren. Jeder meiner Spieler arbeitet hart um ein solches Niveau abzuliefern. 
Viele und Fans sehen jedes Tor als selbstverständlich. NEIN, jedes Tor erarbeiten 
wir uns im Training hart und jedes Tor hat es gleich verdient von den heimischen 
Fans und Zuschauern bejubelt zu werden! Ich bitte Euch, unterstützt uns und 
nehmt die Tore nicht als selbstverständlich!! Auch kann man bei Abpfiff applau-
dieren, dass pusht uns zusätzlich und wer weiß, was mit Eurer lautstarken Unter-
stützung, wie bei der Hallenmeisterschaft, auch draußen noch für Prozente frei-
setzt!“ 
 
Neu ist, das wir eine Beschallungsanlage für den Sportplatz bei einem Arbeitseinsatz der ersten 
Herren installiert haben. Gesucht wird hierfür noch ein „Stadionsprecher“, der für Torhymnen und 
einigen Durchsagen verantwortlich sein würde. Wenn sich der ein oder andere sich hierzu ange-
sprochen fühlt – bitte Rücksprache bei den Verantwortlichen! 
 
Liebe Leser, 
 
bedingt durch die lange Zwangspause und den sich erst zu Beginn des Juli ergebenden Locke-
rungen der Kontaktbeschränkungen haben auch wir erst jetzt begonnen das Mannschaftstraining 
der Herrenmannschaften und auch der Damenmannschaft aufzunehmen. Es gibt noch viele offene 
Fragen zum Spielbetrieb. Demzufolge werden wir weitere Informationen zum Spielbetrieb der ge-
meldeten Mannschaften in der nächsten Ausgabe ausführlich bekanntgeben. Wir hoffen auf einen 
baldigen geregelten Spielbetrieb und wünschen allen Mannschaften viel Erfolg! 
 
Dieser Artikel wurde in Zusammenarbeit von Garrit Golombek und Michael Haufe erstellt, weitere Informationen wurden 
der Homepage entnommen. 
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P e r s o n a l I e n  

W I r   G r a t u l I e r e n   n a c h t r ä g l I c h 

 
 

Zum 50. Geburtstag 
 

Hans-Henning Meier am 23. Juni 2020 
Ingo Fedrich am 30. Juni 2020 

 

 

Zum 60. Geburtstag 
 

Ove Andersen am 30.April 2020 
 
 

Zum 80. Geburtstag 
 

Erika Schmerse am 31. Juli 2020 
 

______________________________________________________________________________ 
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Werbepartner des FC. Arminia 
 

 
______________________________________________________________________________ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

Getränkevertrieb Thomas Hanisch 
 

 Oderwaldstraße 33a 38312 Flöthe 
Inhaber : Thomas Hanisch 

 

 Öffnungszeiten 
 Telefon: 05341 / 892162 
 Mittwoch und Fax: 05341 / 892158 
 Freitag Mobil: 0176-73530426 
 14 Uhr bis 17 Uhr E-Mail: thomas-hanisch@.online.de 
 
  

Wir liefern Getränke direkt ins Haus 
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F.C. Arminia Adersheim 1923 e.V. 
 

Veranstaltungskalender 2020 
 

 
 

Freitag, 16.10.2020 Oktoberfest 
 

 Samstag, 12.12.2020 Weihnachtsfeier 

_________________________________________ 

 

Vorschau: 
 

Samstag, 23.01.2021   Jahresversammlung 

_________________________________________ 

 

Änderungen vorbehalten! 
 

Über weitere Veranstaltungen werden wir rechtzeitig informieren. 
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Werbepartner des FC. Arminia 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Wir freuen uns mit Euch über die 
Geburt Eurer Tochter! 

Für die Zeit, die vor Euch liegt, 
wünschen wir Euch alles erdenklich Gute! 

Herzlichen Glückwunsch den Eltern 
Anika und Garrit Golombek 

zur Geburt von 

Amara 

am 06. Juli 2020. 
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Zuletzt! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

______________________________________________________________________________ 
 

Hier noch eine kurze Anmerkung bzw. Information. 
 

Aktuelle News, wie Spielankündigungen 
oder Verlegungen und weiters rund um 

den Verein erhalten Sie / erhaltet Ihr 
auch in den 

Sozialen-Netzwerken 
Instagram und Facebook. 

 
Hierzu haben Maxi, Dome, 

Tristan Koch sowie Susann Hildebrandt die 
Social-Media Kanäle übernommen, um da noch mehr die verschiedensten 

Generationen anzusprechen. 
 
______________________________________________________________________________ 

 
 

Mit den im Report veröffentlichten Artikeln zum Vereinsgeschehen informie-
ren wir nunmehr seit über 25 Jahren, zumeist rückblickend, über die Aktivi-
täten im Verein. Die Informationen geben Auskunft über die Vorstandsarbeit, 
über die Situation in den Abteilungen, über durchgeführte Veranstaltungen, 
kurz diese spiegeln das ganze Spektrum des Vereinslebens wieder. 
 
In den letzten Jahren haben wir die veröffentlichten Ausgaben des FCA-
Report´s auch auf unserer Homepage mit der Möglichkeit des Download 
eingestellt. Unabhängig von den Mitgliedern, welche den Report in Druck-
version erhalten, wobei selbstverständlich auch unsere Sponsoren ein 
Druckexemplar erhalten, steht damit der Report auch einer weiteren interes-
sierten Öffentlichkeit zur Verfügung. 
 
Aus diesem Grunde halten wir es für angebracht darauf hinzuweisen, das 
über vereinsinterne Angelegenheiten, welche in der Verantwortlichkeit des 
geschäftsführenden Vorstands liegen, nicht in Textform in der Vereinszeit-
schrift berichtet wird, geschweige denn in irgendeiner Form kommentiert 
wird. 
 

Der Vorstand behält es sich vor, wie er auf interne 
Angelegenheiten reagiert und diese nach außen kommuniziert. 



 


